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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.11.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

nach jüngsten Aussagen der Bundesregierung ist bereits ab Dezember damit zu rechnen, dass die 

ersten Impfungen gegen das Corona-Virus erfolgen können. Dazu wurden die Kassenärztlichen 

Vereinigungen aufgefordert, zentrale Impfzentren sowie mobile Impfteams zu organisieren. Zur 

Organisation der Impfungen, Impfstrategie und der Einbindungen der Landkreise und kreisfreien 

Städte bestehen weiterhin Unklarheiten in der öffentlichen Diskussion.  

 

In diesem Zusammenhang bitte ich die Stadtverwaltung um Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wie ist die Stadt Erfurt in die Organisation und Durchführung der Impfungen sowie der 

Impfstrategie eingebunden (bspw. Räumlichkeiten, Personal, Abläufe, Priorisierung der 

Impflinge, wo kommen mobile Teams zum Einsatz) und welche Vorbereitungen laufen 

dazu bereits aktuell? 

 

2. Über welchen Zeitraum werden voraussichtlich die Impfungen für die Erfurter Bevölkerung 

erfolgen und wie erfolgt die Informierung der Zielgruppen? 

 

3. Welche Unterstützung ist vom Stadtrat notwendig? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

  

 

Fraktion SPD, Herr Mroß 
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25.11.2020, gez. i. A. xxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

